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Estamos orgulhosamente trazendo uma diver-

sidade de matérias que certamente irão cativar 

os nossos leitores. Destacando a  capa, mer-

gulhamos no mundo da medicina estética e 

apresentamos uma entrevista inspiradora com 

a renomada cirurgã  médica plástica, Dra. Suel-

ma Bandeira, que compartilha uma  abordagem 

humanizada na Cirurgia Plástica.

Nesta edição, uma matéria sobre as piscinas do 

futuro, que já vêm prontas de fábrica; o universo 

da arquitetura com perfis de talentosos arqui-

tetos, revelando suas criações e visões únicas 

que moldam o cenário atual; e a Cobertura de 

eventos.

Nossa revista é um reflexo da diversi-
dade e criatividade presentes em dife-
rentes áreas, oferecendo aos leitores 
uma experiência enriquecedora e ins-
piradora. Esperamos que cada página 
seja uma fonte de conhecimento e en-
tretenimento, conectando nossos leito-
res com o melhor do nosso Estado.

Boa leitura!

Katya CileneKatya Cilene
Publicitária/editoraPublicitária/editora
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Capa: Dra. Suelma Bandeira
Foto: Márcia Burlamarqui
Locação: Clínica Dra. Suelma Bandeira - Cirurgia Plástica & Bem-Estar
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iGUi Conceito    
1º TEDx TALKS + POOL 

Ana Carolina 
Revelação da arquitetura teresinense

Fernanda Tourinho 
Desvenda os segredos da estética 
íntima 

Premium JMonte 
Presente na 1ª Mostra de Arquitetura e 
Design do Piauí



Um outro olhar sobre cirurgia plástica:
 
Cirurgiã plástica revela o segredo dos grandes resultados

Mãe, esposa e renomada médica e cirur-
giã plástica, Dra. Suelma Bandeira tem 
uma missão clara: elevar a autoestima 
das pessoas através da cirurgia plástica 
estética. 
Com 12 anos de experiência e 
membro da Sociedade Brasilei-
ra de Cirurgia Plástica, ela traz 
consigo um profundo compro-
misso com o bem-estar e a se-
gurança de seus pacientes. Após 
uma jornada de especialização 
no Rio de Janeiro, centro de re-
ferência da cirurgia plástica, re-
tornou à cidade de Teresina-PI, 
determinada a fazer a diferença 
na vida daqueles que buscam 
uma transformação. Nas redes 
sociais (Instagram: @drasuel-
mabandeira), ela compartilha 
diariamente suas experiências 
no trabalho, tanto no consultório
quanto no centro cirúrgico. Além 
disso, mostra os cuidados dedi-

pele na região abdominal. A com-
binação dos três procedimentos 
lipoaspiração, abdominoplastia 
e mastopexia – é realizada na 
mesma cirurgia, sempre com 
todas as medidas de seguran-
ça necessárias. Muitas pacien-
tes compartilham comigo que 
se sentem tristes ao se olha-
rem no espelho e não verem a 
imagem que desejam. Sentem 
vergonha de usar biquíni ou 
outros tipos de roupa. Por isso, 
costumo dizer que, primeira-
mente,

cados a cada paciente, desde o 
pré até o pós-operatório, incluin-
do os resultados alcançados.
Ao ser questionada sobre os 
procedimentos mais procurados 
em seu consultório, Dra. Suelma 
responde: 

Atualmente realizo os sonhos de 
muitas mulheres e homens, em que 
os mais frequentes são lipoaspiração, 
mastopexia, mamoplastia redutora, 
abdominoplastia, destacando atual-
mente...a Tripla SB. 
A cirurgia Tripla SB combina o 
tratamento das principais quei-
xas das minhas pacientes: ma-
mas grandes ou muito flácidas, 
gordura localizada e excesso de

 @drasuelmabandeira

busco entender o motivo pelo qual 
a paciente procurou minha ajuda 
para realizar seu sonho. Tenho um 
olhar cuidadoso para a cirurgia



explica Dra. Suelma.
Muitas mulheres têm dúvidas 
sobre os detalhes desse tipo de 
cirurgia plástica, por isso nossa 
revista resolveu fazer uma en-
trevista rápida com a médica so-
bre as dúvidas mais frequentes.

após a gestação ou perda signi-
ficativa de peso. É essencial que 
o paciente entenda as diferenças 
entre essas cirurgias. Frequen-
temente, essas duas cirurgias 
são associadas para obter um 
melhor resultado. Por isso, na 
nossa consulta, conversamos 
com tranquilidade e alinhamos 
todas as expectativas, pois cada 
paciente é única.

Dra. Suelma: Em geral, existem 
três tipos de mamoplastia (cirur-
gia plástica das mamas): 

Mamoplastia de aumento - que 
é a inclusão da próteses de si-
licone, indicada para pacientes 
que não têm flacidez e querem 
aumentar o tamanho das ma-
mas;
Mamoplastia redutora - nessa, 
o maior objetivo é a redução e o 
remodelamento das mamas em 
forma harmônica ao corpo;

Mastopexia - para as situações 
de mamas caídas por excesso 
de flacidez, seja por amamen-
tação, grande perda de peso ou 
genética. Nesse procedimento, 
realizamos o levantamento das 
mamas para a posição ideal. 
Além disso, se for o desejo da 
paciente, ainda é possível fazer a 
colocação de prótese de silico-
ne para dar mais projeção e um 
colo mais marcado.

mulheres que convivem com 
seios muito grandes por mui-
to tempo. Além do desconforto 
e das dores, há a limitação das 
vestimentas e as alterações 
posturais, o que diminui a au-
toestima. Eu indico que, a partir 
dos 16 anos, é possível realizar 
a cirurgia de mamoplastia redu-
tora. Esse procedimento reduz o 
tamanho dos seios, removendo 
o peso excessivo e fazendo um 
lifting, utilizando o próprio tecido 
mamário da paciente para criar 
um resultado mais harmônico 
com o corpo.

Pergunta 01:  Para aquelas pes-Para aquelas pes-
soas que estão em dúvida sobre soas que estão em dúvida sobre 
qual cirurgia fazer no abdômen: qual cirurgia fazer no abdômen: 
abdominoplastia ou lipoaspira-abdominoplastia ou lipoaspira-
ção, para quais casos elas são ção, para quais casos elas são 
indicadas?indicadas?

Pergunta 02: A cirurgia para re-A cirurgia para re-
dução das mamas é a mesma dução das mamas é a mesma 
para remover a flacidez?para remover a flacidez?

Pergunta 03: Existe uma idade Existe uma idade 
mínima para realizar a cirurgia mínima para realizar a cirurgia 
em quem sofre com seios muito em quem sofre com seios muito 
grandes?grandes?

plástica, pois, além de ser mulher 
e compreender a dor de cada uma, 
também sou mãe e entendo a dor 
das mães que dividem suas histó-
rias comigo, buscando a Tripla SB 
para renovar sua autoestima.
O objetivo é, principalmente, rea-
lizar o sonho daquelas mães que 
passaram pela maternidade e fi-
caram com os seios caídos, flacidez 
e aquelas gordurinhas localizadas 
que não saem nem com dieta e aca-
demia. Elas querem se ver livres 
desses incômodos e se sentir felizes 
com um corpo remodelado,

Dra. Suelma: É uma dúvida muito 
frequente, por isso é necessário 
primeiro entender a diferença. A 
lipoaspiração, por exemplo, retira 
gorduras localizadas de diferen-
tes partes do corpo através de 
técnicas de lipoescultura. Já a 
abdominoplastia é indicada para 
quem tem excesso de pele e fla-
cidez, principalmente formadas 

Dra. Suelma: Esse é um ponto 
muito importante, pois há muitas



Pergunta 04: A prótese de silico-A prótese de silico-
ne pode prejudicar a amamenta-ne pode prejudicar a amamenta-
ção? É possível amamentar com ção? É possível amamentar com 
silicone nos seios?silicone nos seios?

Pergunta 05: Sobre a Tripla SB, Sobre a Tripla SB, 
por que há uma busca para fa-por que há uma busca para fa-
zer os três procedimentos jun-zer os três procedimentos jun-
tos? Qual a recomendação para tos? Qual a recomendação para 
esses casos?esses casos?

Pergunta 06: O que você diria O que você diria 
para as mamães que desejam para as mamães que desejam 
fazer uma cirurgia plástica, mas fazer uma cirurgia plástica, mas 
não sabem por onde começar não sabem por onde começar 
ou como planejar? Muitas acre-ou como planejar? Muitas acre-
ditam que é algo impossível e ditam que é algo impossível e 
inatingível.inatingível.

Dra. Suelma: É comum que a 
prótese de silicone não interfi-
ra na amamentação. A glândula 
mamária, responsável pela pro-
dução do leite, fica localizada 
sempre por cima da prótese, e 
os ductos que transportam o 
leite até o mamilo não são afe-
tados pelo implante. A coloca-
ção das próteses é realizada de 
forma subfacial ou submuscular. 
No entanto, não se pode garantir 
que a paciente conseguirá ama-
mentar, assim como não se pode 
fazer essa afirmação mesmo 
para mulheres que nunca reali-
zaram cirurgias. Por isso, o mais 
importante é um planejamento 
adequado e acompanhamento 
profissional desde a nossa pri-
meira consulta.

Dra. Suelma: Essa é, sem dúvida, 
a cirurgia que mais realizo. É im-
prescindível analisar o contorno 
corporal como um todo, incluin-
do mamas, abdômen e dorso, de 
uma forma harmônica e com-
plementar, para que esse estudo 
leve a um resultado elegante e 
natural. A maioria das pacientes 
que me procuram são mamães 
que buscam uma recuperação 
mais rápida e preferem não se 
ausentar em dois pós-operató-
rios distintos. Essas pacientes 
priorizam cuidado e segurança 
acima de tudo.
Uma consulta inicial esclare-
cedora, segura e que inspire 
confiança de ambas as par-
tes é essencial. Um dos meus 

principais cuidados é garantir 
que todo o processo seja envol-
to em extrema segurança e que 
cada paciente se sinta acolhida 
em todas as etapas. Isso inclui a 
realização de todos os exames 
pré-operatórios, análise do car-
diologista e anestesista, e a rea-
lização do procedimento em um 
hospital com UTI. A equipe com-
pleta com anestesista especiali-
zado, além do acompanhamento 
pós-operatório que envolve en-
fermagem, fisioterapia, nutrição 
e meu acompanhamento de 
perto em todas as etapas são 
essenciais para o sucesso do 
procedimento.



Pergunta 07: E sobre o novo for-E sobre o novo for-
mato de clínica que você recen-mato de clínica que você recen-
temente inaugurou, o que mais temente inaugurou, o que mais 
motivou a criação desse novo motivou a criação desse novo 
empreendimento?empreendimento?

Dra. Suelma: Entendo a he-
sitação e a insegurança que 
muitas mães sentem ao con-
siderar a cirurgia plástica. As 
mudanças no corpo após a 
gravidez e a amamentação po-
dem ser desafiadoras, e a bus-
ca por soluções muitas vezes 
parece um sonho distante. No 
entanto, isso não é inatingível  
nem impossível, e muitas mães 
percebem isso já no nosso pri-
meiro contato. Acredite, a rea-
lização desse desejo está mais 
próxima do que você imagina!

Dra. Suelma: Com certeza, o 
maior objetivo foi o bem-es-
tar das pacientes. Ao criar esse 
vínculo com minhas pacientes 
e ouvir o quão importante foi o 
acompanhamento preciso, es-
pecialmente no pós-operatório, 
quis trazer para um só lugar 
tudo o que a paciente precisa 
para realizar sua cirurgia plásti-
ca com excelência e segurança. 
A clínica conta com um corpo 
clínico feminino que valoriza a 
singularidade de cada paciente. 
Temos profissionais nas áreas 
de Cirurgia Plástica, Ginecologia, 
Dermatologia e Nutrição, além 
de um SPA especializado em 
relaxamento e técnicas exclusi-
vas para melhorar a autoestima. 
Também oferecemos fisioterapia 
e enfermagem especializadas 
em pós-operatório, e o acom-
panhamento da nossa gerente 
de relacionamento e secretárias, 
que ajudam e acompanham a pa-
ciente desde a primeira consulta 
até após a realização da cirurgia.



Pergunta 08: Como faço para Como faço para 
consultar com você?consultar com você?

Dra. Suelma: É muito simples 
e será um prazer! Você pode 
entrar em contato com nossa 
clínica pelo número disponível 
no nosso Instagram, @drasuel-
mabandeira. Nosso novo es-
paço está lindo e pronto para 
recebê-la, no Edifício The Office 
Tower, em Teresina. Aliás, gosta-
ria de registrar minha gratidão 
a todas as minhas pacientes e 
dizer como me sinto feliz em 
acolher, conversar e realizar 
os sonhos de tantas mulhe-
res do Piauí, além de outras 
que vêm de estados vizinhos, 
como o Maranhão e o Pará.



celebra a Dra. Suelma Bandeira.

Redes sociais:
A influência das redes sociais 
na busca por cirurgias plásti-
cas é notável nos dias de hoje. 
Para usar essas plataformas 
de forma informativa, a médica 
mantém um perfil ativo onde 
compartilha não apenas resul-
tados de procedimentos, mas 
também insights sobre cuida-
dos com a saúde e bem-estar.

      isso não apenas educa 
os pacientes, mas também 
cria um vínculo de con-
fiança, permitindo que eles 
tenham uma noção mais 
precisa da qualidade dos 
serviços oferecidos, 

A médica também comemora a 
inauguração da sua nova clínica:

Nova clínica:

 
          Sempre quis criar um espaço onde pudesse oferecer 
cuidados abrangentes às minhas pacientes, não apenas na 
área da cirurgia plástica, mas também em outras áreas rela-
cionadas à saúde e beleza, cuidando da mulher como um todo. 
Para isso, estou trazendo profissionais de confiança para se 
juntarem a mim nessa jornada. Montamos uma equipe com 
nutricionista, fisioterapeuta e enfermeira para proporcionar 
ainda mais segurança e um atendimento de excelência em 
nosso novo espaço. Estou animada para ver como esse em-
preendimento irá impactar positivamente a vida das pessoas 
e elevar ainda mais a autoestima das minhas pacientes,

ressalta.



Aponte a câmera do 
seu celular para acessar 
o WhatsApp



The Office Tower - R. Sen. Cândido Ferraz, 1250
Sala 1301 - Jóquei, Teresina

@drasuelmabandeira

(86) 98121-2717



Nathália Gama

          @bolosnataliaegama



 
A tradição de partir o bolo está de volta, além de 
atendermos bolos de alto padrão, verdadeiros,  
agora temos o serviço do corte do bolo, trazendo 
uma experiência única para nossos noivos e os 
convidados dos noivos. 
O bolo traz como tradição o partilhar da doçura en-
tre o casal, para adoçar essa união e fortalecer.
Todos os bolos  Natalia Gama são criados exclusiva-
mente para cada casamento, peças feitas de forma 
artesanal por sua equipe, flores em açúcar e de-
talhes únicos, trazendo a essência de cada casal, 
para que seja único e inesquecível esse momento.



Os projetos de 15 anos já são os mais 
esperados e desejados, design único 
para tornar esse momento mais espe-
cial. 
Todos os nossos bolos são assinados 
de acordo com a identidade visual de 
cada festa.



Oásis Teresinense
Katya Cilene e Leandro Pereira são os 
nomes à frente da loja-conceito iGUi em 
Teresina 
Ao mergulhar na água, é como 
se todo o estresse do dia a dia 
simplesmente desaparecesse. 
Não é à toa que a maioria das 
pessoas corre para onde haja 
essa conexão revigorante nos 
momentos de folga. Teresina, 
mesmo sendo abraçada por dois 
rios, não tem o mar por perto, 
deixando os moradores com 
aquela saudade gostosa de sen-
tir a água como fonte de prazer. 
Por isso, cada vez mais, os te-
resinenses estão investindo em 
criar seu próprio refúgio aquáti-
co em casa, com piscinas sendo 
o ponto alto das áreas de lazer. 
Tradução de água do tupi-guara-
ni, iGUi foi o nome escolhido por 
uma marca de piscinas que al-
cançou referência internacional. 
A escolha homenageia os ante-
passados, que tinham profunda 
ligação com a água e viviam em 
harmonia com a natureza.

A iGUi é uma marca conheci-
da mundialmente no segmento 
de piscinas e está presente em 
mais de 50 países. Os empre-
sários Leandro Pereira e Katya 
Cilene são os responsáveis pela 
franquia na capital do Piauí. 

Após um grande período de es-
tudos e investimentos em tecno-
logia de ponta, a iGUi trouxe para 
o mercado o conceito de piscinas 
da linha cerâmica, de alto pa-
drão. O objetivo é entregar o me-
lhor para cada cliente que busca 
nossa marca, com a confiança 
de que terá momentos especiais 
para compartilhar com amigos e 
familiares,

Fotos: Tibério Hélio



comenta. Outra exclusividade da 
marca é a linha Unlimited, com 
bordas infinitas. 

explica a empresária. Sempre 
em busca de atualizações no 
mercado, os empresários adian-
tam que muitas novidades vêm 
por aí. 

O grande diferencial da marca é 
a inovação e tecnologia com pis-
cinas pré-fabricadas. A linha ce-
râmica com pastilha Atlas possui 
benefícios em relação a uma pis-
cina de alvenaria comum, como 
o tempo de execução de até 3 
dias para a instalação no local 
escolhido pelo cliente, facilitan-
do a vida corrida de quem não 
tem tempo disponível para lon-
gas obras, pois os revestimentos 
são assentados na fábrica, sem 
cortes e sem sujeira na casa do 
cliente. Além disso, esses mo-
delos contam com sistema de 
filtragem sem uso de cloro; op-
ções de transparência em acríli-
co para todos os modelos e dis-
positivos de hidromassagem, led 
e acabamento em titânio para 
não haver corrosão.
Para a empresária Katya Cilene,  
a marca conquistou o mercado 
de alto padrão na cidade por
agregar valor em conceito, sofis-
ticação e qualidade.

Teresina chamou a atenção pelo 
clima quente e pelo mercado 
promissor. A loja de Teresina é 
um espetáculo. São mais de 500 
metros quadrados em uma loca-
lização privilegiada, na principal 
avenida da cidade. Nosso espaço 
conta com 4 modelos de piscinas 
instaladas e mais 4 de exposição, 
além de acessórios para a área 
de lazer completa. Todos que vi-
sitam a loja e ficam encantados, 
celebram.

Esse é um conceito diferenciado, 
que preza pela versatilidade e 
tecnologia. São infinitas possibili-
dades para os clientes que buscam 
um produto exclusivo. São piscinas 
que deixam o projeto mais arroja-
do, valorizando uma arquitetura de 
alto padrão,

A procura por nossos produtos está 
em crescimento. Estamos com essa 
grande aceitação por parte dos ar-
quitetos e construtores, pois é um 
produto que agrega valor aos pro-
jetos. O mercado teresinense 

é bem exigente e temos o produto 
ideal e exclusivo para atender essa 
demanda. Estamos levando esse 
novo conceito em piscinas para um 
mercado minucioso,  



comenta Katya Cilene.

A piscina é o nosso oásis, o re-
fúgio dos bravos guerreiros do 
calor nordestino. E vamos com-
binar, não há nada melhor do 
que curtir um dia ensolarado 
na companhia dos amigos, dan-
do boas risadas e aproveitando 
bons momentos em um ambien-
te especial. 

As piscinas com iluminação de fibra 
óptica estão em alta. A ideia é apro-
veitar o momento de relaxamento 
para estimular todos os sentidos, 
trazendo uma iluminação com 
efeitos dinâmicos, transição de co-
res, programação de sequências de 
iluminação, tudo para personalizar 
essa vivência com uma experiência 
única ao alcance das mãos. É um es-
petáculo visual incrível, principal-
mente à noite, e é isso que estamos 
trazendo para os teresinenses,



IGUi Teresina inova com

evento TEDx TALKS + POOL

Fotos: Tibério Hélio

No mês de março, os empresá-
rios Katya Cilene e Leandro Pe-
reira reuniram time de arquite-
tos, engenheiros e construtores 
em evento especial e badalado 
realizado na loja-conceito  iGUi 
em Teresina, localizada na Av. 
Dom Severino, zona leste da ci-
dade.
O TEDx TALKS + POOL trouxe 
uma experiência exclusiva para 
os convidados, com apresen-
tações do Diretor Regional da 
iGUi, Rômulo Tassoni. O  pre-
sidente do Conselho de Arqui-
tetura e Urbanismo (CAU/PI), 
José Gerardo, também falou um 
pouco da importância de pro-
dutos como este, que agregam 
no cenário de projetos e trazem 
memórias afetivas em torno das 
piscinas.

Convidados se reuniram em noite de 
apresentações e networking no show-
-room da loja-conceito.

Leandro Pereira, Katya Cilene, José Filho e Rômulo Tassoni



Além de muito conhecimento, a 
oportunidade gerou boas con-
versas e networking em um en-
contro agradável no showroom 
da loja-conceito de piscinas de 
alto padrão.
O diretor e engenheiro  Rômu-
lo Tassoni esteve à frente da 
apresentação da marca iGUi, 
explicando sobre a tecnologia 
utilizada na produção das pisci-
nas pré-fabricadas, que são re-
vestidas com cerâmicas ATLAS 
e acabamentos em TITÂNIO, e 
instaladas em até 3 dias.  A no-
vidade agradou arquitetos e en-
genheiros presentes, pensando 
em futuros projetos. 
Para a empresária Katya Cile-
ne, o evento foi uma forma leve 
e descontraída de apresentar 
essa inovação da marca, que já 
possui 30 anos de mercado, tem 
um nome de grande impacto no 
mercado nacional e é a maior fa-
bricante de piscinas do mundo, 
atuando em 55 países. 

destaca Katya Cilene.

O  TEDx TALKS + POOL  faz parte de 
uma série de ações que estamos fazendo 
para incentivar uma comunicação mais 
próxima entre os profissionais envolvi-
dos nessa confecção, que preza qualida-
de, tecnologia avançada e praticidade. 
Nesses eventos, temos possibilidades de 
boas conversas, troca de experiência 
entre os profissionais, momentos de 
descontração, aproveitando para co-
nhecer o nosso show-room, que conta 
com diversos ambientes com piscinas, e 
trazer os convidados para esse lifestyle, 
que é nosso principal conceito. Foi um 
sucesso e todos abraçaram a franquia 
iGUi com muito carinho,

Mauro Lopes, Katya Cilene e 
Manuela Santiago 

Vanessa e Katya Cilene 

Kércia Costa 
 

Lorena Fortes 
 

Noé e Adalgisa Mendes 
 

Rousevlt 



José Gerardo Vanessa e Leandro Pereira 

Ronaldo Veras Carla Pádua e Lia Freitas 

José Ribeiro Rômulo TassoniNayara Rocha e 
Juliana Almeida  

Karytha Leal 



Renata Santos 

Katya Cilene, Ítalo Borges e Luana Meireles 

Carla Pádua, Lia Freitas, Katya Cilene e Márcia Freire



Camarada Camarão lança unidade no Piauí 

com investimento milionário 
O restaurante especializado em 
frutos do mar, Camarada Camarão, 
inaugurou sua primeira unidade no 
Piauí, no Shopping Rio Poty, em Te-
resina, com um investimento de R$ 
6 milhões. A abertura da 28a casa da 
rede ocorreu na última terça-feira, 
25 de junho.
A nova unidade ocupa uma área de 
mil metros quadrados em uma loca-
lização privilegiada do shopping, com 
vista para o Rio Poty. O restaurante 
já está gerando mais de 80 empre-
gos diretos e conta com um espaço 
amplo para crianças, área para even-
tos e adega climatizada.

O Shopping Rio Poty, que abriga 
a nova unidade, é um dos princi-
pais centros comerciais de Tere-
sina, oferecendo infraestrutura 
completa com estacionamento 
e diversas opções de lazer e en-
tretenimento.

também inclui peixes, carnes, 
frangos, massas, saladas, ham-
búrgueres e sobremesas exclu-
sivas. Há ainda uma carta diver-
sificada de bebidas, com chopp, 
cervejas, drinks e uma adega 
com rótulos nacionais e interna-
cionais.  No Camarada Camarão, 
as porções fartas e os preços 
competitivos são dois atrativos 
importantes. O Grelhados Ca-
marada, por exemplo, serve até 
quatro pessoas, com caudas de 
lagosta, camarões, peixe, me-
xilhões, lula, abacaxi e tomates 
grelhados com azeite e alho, 
acompanhados de risoto de li-
mão-siciliano e alho-poró.

apontou Marcelo Oliveira, su-
perintendente do Shopping Rio 
Poty.O Piauí tem uma relação muito forte com o 

nosso grupo. Tivemos fazendas de camarão em 
Luís Correia, no Delta do Parnaíba, e podemos 
dizer que o grupo surgiu daí. Portanto, é uma 
emoção muito grande abrir aqui em Teresina,

Estamos entusiasmados em receber 
uma unidade do Camarada Camarão no 
Shopping Rio Poty, uma rede de restau-
rantes que é reconhecida nacionalmente 
pela qualidade e sabor dos seus pratos, 
além de um atendimento primoroso. É 
uma felicidade tê-los agora em Teresina,

afirma Sylvio Drummond de Mattos, 
CEO do Grupo Drumattos, que con-
trola a rede Camarada Camarão.

- Cardápio diferenciado
Especializada em frutos do mar, 
a rede traz um cardápio inspi-
rado nas receitas do litoral nor-
destino, com toques da culinária 
internacional. Apesar de levar o 
nome do crustáceo, o cardápio



Fotos: Daniel Aires de Carvalho

Fernanda Tourinho 
desvenda os segredos da
 estética íntima 



A ginecologista aposta em aparelhos 
tecnológicos para cuidar do bem-estar 
feminino.

Fernanda Tourinho tem uma 
história de 12 anos na área de gi-
necologia e obstetrícia, e nos úl-
timos três anos tem se dedicado 
a um tema em alta no mercado: 
a estética íntima. O assunto tem 
ganhado destaque muito além 
dos motivos estéticos, mas tam-
bém pela busca de bem-estar e 
qualidade de vida das mulheres.
O cuidado com a região íntima 
tem deixado de ser tabu e ga-
nhado cada vez mais espaço na 
rotina estética. A médica afirma 
que nunca se falou tanto e tão 
abertamente sobre temas como 
autoconhecimento, bem-estar 
e prazer sexual e saúde íntima.

seu próprio organismo a rege-
nerar esse dano calculado. Nes-
sa regeneração, há consequen-
te síntese de colágenos e fibras 
elásticas, além do aumento do 
número de camadas celulares, 
aumentando a proporção de 
músculo liso, neovasculariza-
ção, e melhorando a lubrificação 
natural. Entre os benefícios, es-
tão melhora do ressecamento e 
atrofia vaginais, da incontinência 
urinária de esforço, da flacidez 
vaginal e vulvar, de fissuras va-
ginais. Esses benefícios perma-
necem por até 18 meses, livran-
do muitas mulheres do uso de 
cremes vaginais e lubrificantes. 

destaca. Em seu consultório, 
Fernanda Tourinho frequente-
mente investe em novas tecno-
logias, como o aparelho de radio-
frequência íntima microablativa, 
uma novidade que ela trouxe 
para o mercado teresinense ain-
da em 2020, que é convertida 
em calor. Esse calor gera micro-
danos na derme, que estimulam

destaca Fernanda Tourinho. A 
médica também relata que já 
realizou inúmeros tratamentos 
com essa tecnologia, e relembra 
como os resultados sempre a 
emocionam.

        Isso reafirma como sen-
tir-se bem com o próprio corpo 
é fundamental para a autoes-
tima das mulheres e que a 
região íntima também entra 
nesse cenário de cuidados esté-
ticos. Tudo isso contribui para 
que a mulher fique ainda mais 
segura e feliz também em seus 
relacionamentos,

         Essa tecnologia agrega 
bastante aos tratamentos de 
reposição hormonal, agindo 
na vagina de forma sinérgica 
aos hormônios. Também é uma 
excelente opção de tratamento 
para mulheres que não podem 
ou não desejam fazer reposição 
hormonal, como por exemplo, 
quem teve câncer de mama. 
Essas mulheres sofrem muito 
com ressecamento vaginal, dor 
na relação e infecções genitais 
de repetição,



        Tive muitas pacientes que 
não puderam fazer reposição 
hormonal e tinham a vida sexual 
normal, mas com o envelheci-
mento da vagina, que fica seca e 
atrofiada, não conseguiam mais 
ter uma vida sexual satisfatória, 
impactando muito em seus re-
lacionamentos com os cônjuges 
e na qualidade de vida delas. O 
tratamento com a radiofrequên-
cia devolveu a elas uma vagina 
lubrificada e trófica, devolvendo 
sua sexualidade de forma satisfa-
tória, sem sofrimentos.

       Meu propósito é levar os avanços dessa tecnologia 
maravilhosa que a radiofrequência promove para minhas 
pacientes e divulgar esse assunto nas redes sociais para 
que mais mulheres possam se beneficiar, melhorando sua 
qualidade de vida, sexualidade e autoestima

        Porém, tecnologia usada de 
forma isolada e mecânica não en-
trega o resultado esperado, pois 
é a humanização e a adaptação 
dos parâmetros da máquina para 
cada paciente que fornece o me-
lhor resultado

Para a ginecologista, a tecnologia 
surge na medicina justamente para 
trazer resultados impactantes na 
qualidade de vida, de forma con-
fortável e prática. 

Fernanda Tourinho explica que o 
uso da radiofrequência é seguro 
e já existem inúmeros trabalhos 
mostrando sua segurança e efi-
cácia. 



Uma Jornada de Saúde
Demóstenes Ribeiro é nome de destaque 
no mercado fitness piauiense
Ao ouvir seu nome, pensamos 
automaticamente em saúde e 
atividade física. Com 38 anos 
na área, Demóstenes Ribeiro 
se consolidou como marca no 
mercado fitness de Teresina.
Natural de São Raimundo No-
nato, casado com Marineide 
Lima, sua sócia e administra-
dora da empresa, Demóstenes 
tem uma filha de 14 anos, Maria 
Vitória. Ele, que é filho de co-
merciantes e tem 8 irmãos, veio 
para Teresina estudar com mui-
to incentivo e esforço da mãe. 

conta o profissional. 
Pioneiro em treinamento de for-
ça para terceira idade, Demós-
tenes explica que a musculação 
terapêutica é uma novidade ex-
clusiva na sua academia. 

Contemplando o aspecto de so-
cialização e com foco no relacio-
namento humano, a academia 
Demóstenes Ribeiro tem aulas 
em grupo, tendência no merca-
do fitness.  

Minha família não queria que eu fizesse 
Educação Física. Brincavam que eu teria 
que ser sustentado pelos irmãos com 
carreiras mais tradicionais, mas é o que 
tenho identificação. Desde adolescente 
,já fazia meus pesos de cimento e treinava 
de forma intuitiva, demonstrando minha 
afinidade com a musculação. Me formei 
pela Universidade Federal do Piauí, tenho 
três pós-graduações, sendo a última em 
Gerontologia, que é o estudo do envelhe-
cimento nos aspectos biológicos, psico-
lógicos e sociais. Tenho muita afinidade 
com idosos e venho direcionando meu tra-
balho para esse nicho nos últimos anos,

Recentemente estive em São Paulo, vi-
sitando o Instituto Biodelta, referência 
em treinamento de força para idosos 
fragilizados, com equipamentos espe-
ciais que têm variações de ajustes, de 
forma a respeitar as particularidades 
e limitações de cada aluno. Trouxe-
mos essa novidade para Teresina e 
temos uma sala exclusiva, montada 
na academia, para atender esse nicho.

            Valorizamos muito o aspecto social 
da prática de atividade física. Um exem-
plo é a nossa aula de pump training, que é 
exclusividade da nossa academia. É uma 
aula em grupo que usa a musculação 
através da música, com treino também 
da parte aeróbica e muita integração en-
tre os alunos. Outra aula que faz o maior 
sucesso é o Body Vive, que mescla condi-

cionamento, trabalhando a área muscular 
e cardiorrespiratória. São 30 senhoras 
que já viraram amigas e que aproveitam 
esses momentos da aula em todos os 
aspectos, tanto físicos como sociais.

Demóstenes defende que não 
existe atividade física ideal, e que 
a melhor opção é aquela com 
a qual você se identifica. “Não 
importa o que você faça, desde 
que faça um pouco a cada dia.
Se você não se engajar na ati-
vidade física, dificilmente ela vai 
virar parte da sua rotina. E é essa 



prática constante que garante longevidade, 
boa saúde física e mental”, ressalta.
O empresário está sempre se atualizando so-
bre a área de saúde e bem-estar. Inclusive, ele 
tem uma coluna on-line em portal da cidade, 
onde diariamente escreve sobre o assunto. 
Demóstenes revela as novidades para os ne-
gócios:

que eu ia passar fome. Mas é com o 
que eu tenho identificação. Em SRN, 
adolescente eu já fazia meus pesos 
de cimento e treinava de forma intui-
tiva, já demonstrando essa afinidade 
com a musculação. 
Coluna portal gp1

Demóstenes Ribeiro, natural de 
São Raimundo Nonato, de família 
de comerciantes, “tenho 8 irmãos, 
com muita dificuldade viemos pra 
Teresina pra estudar, principalmen-
te por esforço da minha mãe, maior 
incentivadora dos meus estudos.
Minha família não queria que eu fi-
zesse educação física, brincavam

Estamos implantando um novo equi-
pamento que demonstra todo o zelo 
por nossos clientes. Seremos a pri-
meira academia do Piauí a ter um 
desfibrilador semiautomático (DEA) 
para uso em situações de emergên-
cia. Fico muito feliz em poder afir-
mar que estamos sempre investindo 
na academia para trazer mais saúde e 
bem-estar para o público teresinense.



Design com bossa
Ana Carolina Neves Fortes, do Studio Coli, é revelação 
da arquitetura teresinense

Fotos: Vinicius Figueiroa 



Projetos contemporâneos, com 
leveza, bossa e aconchego, é 
com essa definição que a arqui-
teta Ana Carolina Neves Fortes, 
do Studio Coli, enxerga seu tra-
balho. Com jeito meigo, a jovem 
de 26 anos já desenvolveu um 
estilo próprio e uma abordagem 
de design única como assinatura 
registrada de seus projetos.
Com o equilíbrio entre a esté-
tica visual e a funcionalidade 
prática, ela tem ganhado reco-
nhecimento no mercado teresi-
nense. Criando espaços leves e 
aconchegantes para usufruir o 
melhor da vida, a arquiteta ado-
ta um estilo clean e sofisticado, 
que vem encantando os clientes.

Uma das principais caracterís-
ticas profissionais da jovem é a 
atenção e dedicação ao cliente. 
Além de buscar inspiração em 
lugares novos, arte, filmes, livros 
e natureza, ela revela que a prin-
cipal inspiração é o cliente. 

Ana Carolina revela que tem um 
traço muito forte que gosta de 
trazer aos projetos: o aconchego.

Ana Carolina relembra que des-
de pequena era muito observa-
dora, gostava de desenhar e se 
sentia inspirada ao visitar espa-
ços bonitos e acolhedores. Des-
sa forma, escolher Arquitetura 
como profissão foi um caminho 
natural.

Estética e funcionalidade sem-
pre andam juntas nos nossos 
projetos: não basta ser belo, 
tem que funcionar, e tem que 
funcionar para aquele cliente,  
naquele espaço

Acredito que isso seja funda-
mental para um resultado mais 
assertivo. Melhor do que ser 
lindo e funcional, é ser lindo, 
funcional e ter a cara de quem 
vai viver naquele espaço!  Por 
isso, sempre busco entender o 
cliente mais a fundo, e a reunião 
de briefing é o melhor momen-
to para isso. É nela que vamos 
conversar sobre quem é aquele 
cliente, como funciona a rotina 
dele, o que é prioridade para ele, 
quanto ele quer investir, o que 
ele gosta e por quê. Nessa reu-
nião, também abro espaço para 
que ele traga referências do 
que quer e deseja para aquele 
ambiente, e alinhamos todas as 
expectativas, pois essas infor-
mações irão nortear todo o con-
ceito do projeto

Foi uma forma que encontrei 
para transformar espaços, pes-
soas e histórias, trazendo mais 
beleza, aconchego e funcionali-
dade para o dia a dia delas. Aqui 
no escritório buscamos propor-
cionar a melhor experiência

para o nosso cliente, trazendo 
aconchego não só no resultado 
final (a obra pronta), mas du-
rante todo o processo.



Gosto bastante de uma arqui-
tetura com traços contemporâ-
neos e sem exageros. Uma base 
clean faz toda a diferença e nos 
permite brincar com os detalhes, 
trazendo neles a identidade de 
quem vai viver naquele espaço. 
Procuro sempre fugir um pouco 
do óbvio, pensando em detalhes 
únicos para cada cliente, seja em 
um detalhe funcional no projeto 
de marcenaria ou na escolha de 
mobiliários e objetos diferentes.

Acredito que o papel do arquiteto, 
nesse sentido, é de mostrar ao clien-
te opções, mostrar novos mate-
riais, sugerir a implantação de jar-
dins, por exemplo, e, assim, nortear 
as escolhas para aquele projeto

Com destaque em projetos re-
sidenciais e de escritórios, Ana 
Carolina defende que sustenta-
bilidade e inovação, assim como 
a arquitetura bioclimática são 
temas importantíssimos hoje em 
dia. 



Nunca esqueço que meu prin-
cipal propósito é transformar 
espaços e vidas de uma forma 
leve, criativa e responsável

Com um futuro promissor na 
área, a arquiteta conta que tam-
bém enfrenta seus próprios de-
safios, mas sempre busca su-
perá-los e se aperfeiçoar para 
proporcionar a melhor experiên-
cia para os clientes.



Convescote LEMS - Que noite!
Mais um momento  especial e que já se tornou tra-
dição. O Convescote LEMS foi um sucesso. Energia 
maravilhosa somada a grandes parceiros. Aqui, al-
guns clicks.
Festejar SEMPRE! 

Evangelina Guerra, Larissa Mendes e Daniele Carvalho



Lorena Moura e Katya Cilene

Cassiana Sampaio, Elizabete Sá, Camila Sampaio 
e Larissa Mendes

Juliana, Ronaldo, Natividade, Cassiana, Rose e Anna Maria Sampaio



Ronaldo Veras e Celina Lages
Juliana Tajra, Gina Napoleão, Lena Napoleão  
Mônica Serra

Viviane Prado e Rivanildo Feitosa





Além da Estrutura: A fusão poética de 
arte e arquitetura de Paulo Muüller

Espaço Garart Conceito destaca expressão artística no CasaCor Piauí 
O que acontece quando um ar-
quiteto tem a oportunidade de 
abrir todo seu leque de criativi-
dade, repertório e experiência, e 
criar um ambiente que traduza 
seu trabalho sem amarras e in-
terferências externas? O resulta-
do é uma interseção entre con-
ceito, arte e arquitetura, criando 
uma verdadeira experiência de  
imersão. Essa é a proposta de 
Paulo Müller no seu espaço Ga-
rart Conceito, no CasaCor Piauí.
O arquiteto explica que a ideia 
foi envolver o público em 
uma atmosfera que transcen-
de as expectativas comuns.

Nesse espaço, a arquitetura não 
é apenas funcional, é uma forma 
de expressão artística. O ambien-
te foi interpretado como uma
tela em branco, pronta para ser 
transformada em uma narra-
tiva visual única, redefinindo o 
conceito de uma garagem, ele-
vando-a a um abrigo de obras 
de arte. Cada elemento, desde 
o piso grafitado até as paredes 
de argila feitas à mão, conta 

A parede de taipa de pilão, uma 
técnica antiga que ao fim volta  
à condição de matéria-prima, 
exemplifica essa filosofia de fe-
char o ciclo de vida dos materiais 
que queríamos abordar. Junto a 
isso, integramos tecnologia para 
otimizar o uso de recursos e mi-
nimizar o desperdício, como uso 
de sistemas de irrigação automa-
tizados e piso drenante”, conta.
Garart Conceito de Paulo Müller 
é um espaço que inspira uma 
reflexão sobre o papel da arqui-
tetura na sociedade contempo-
rânea. “Temos o poder de transformar o 
ambiente, dar identidade. Na arquitetura, 
, tudo é possível, podemos sair da padro-
nização, do trivial e sermos livres para fa-
zer o que quisermos através de um novo 
olhar artístico”, finaliza o arquiteto. 

Além de seu compromisso com 
a sustentabilidade, o arquiteto 
também quis destacar e valo-
rizar a inclusão e a diversida-
de artística. Em seu espaço, 
artistas estabelecidos e no-
vos talentos têm a oportuni-
dade de coexistir e colaborar. 
“Foi bem natural querer abrir meu es-
paço para outros artistas e dar oportu-
nidade para novos talentos. Queríamos 
incluir também a arte infantil e artetera-
pia, criando um ambiente verdadeiramen-
te inclusivo e inspirador” , destaca..
A mistura de sustentabilidade e 
tecnologia garantiu ao projeto o 
equilíbrio perfeito entre inova-
ção e responsabilidade ambien-
tal. “Utilizamos materiais como tijolo de 
demolição e madeira de reflorestamen-
to certificada, que após o evento será

uma história de ancestralidade,

 

reaproveitada para criação de playgrounds.
sustentabilidade e reinvenção.



O Dj e produtor musical Ítalosax está sempre em evidên-
cia na cena musical da cidade, sempre se renovando e, 
com muito estilo, leva um show bastante diversificado.  
O Dj foi o precursor na  junção de Sax com Dj na cidade e 
se tornou famoso pela sua performance e carisma.
“sinto gratidão . Por isso sigo fazendo esse trabalho 
contínuo e eficaz há 30 anos”, finaliza.

dj ítalosax



J.Monte e Premium j.monte 

participam da  primeira CASACOR Piauí

O espaço recebeu o nome de “Pra-
ça Temporal”, representando o 
Passado, Presente, Futuro e trans-
cendendo o tempo, conectando 
referências do passado, elementos 
do presente e um compromisso de 
preservar um legado para o futu-
ro, por meio da cápsula do tempo.  
 

Fotos: Darcy Bastos

A primeira edição da CASACOR Piauí reuniu o me-
lhor da arquitetura, design, paisagismo e arte local



 
 
Eu costumo dizer que cor é vida. 
Quando a gente morre, perdemos 
nossa cor e ficamos pálidos.
 
Essa reflexão é da arquiteta e artis-
ta plástica Érica Saraiva, que este-
ve em Teresina nesta semana para 
falar sobre o estudo das cores e 
tendências 2024 na arquitetura. 
A palestra aconteceu na CASA-
COR Piauí e foi promovida pelo 
espaço Praça Temporal, da J.Mon-
te e Premium J.Monte. O evento 
reuniu arquitetos e convidados. 

Teresina recebe arquiteta e artista plástica Érica 
Saraiva, em palestra sobre a importância das cores 



A arquiteta é embaixadora das 
tintas Coral e veio para Teresina 
apresentar a cor do ano e o es-
tudo mundial liderado pelo Cen-
tro de Estética Global, que con-
vida um grupo de especialistas 
de todo o mundo, incluindo três 
brasileiros, para analisar ten-
dências, comportamentos e in-
fluências culturais e geográficas 
que impactam na escolha das 
cores e paletas que refletem o 
momento atual. Para 2024, a cor 
do ano é “Lugar de afeto”, que traz 
a sensação de tranquilidade, se-
renidade e acolhimento aos es-
paços de convivência e trabalho. 

      A Coral é a tinta oficial da 
CASACOR e a gente tem muito 
carinho por essa marca. É a 
maior fábrica de tintas do mun-
do e traz esse estudo de cores 
que influencia não só a arqui-
tetura, mas vários segmentos 
de mobiliários, vestuário, 
moda, carros, eletrodomés-
ticos, entre outros. Foi uma 
apresentação bem marcante,
frisa Jeosé Monte, arqui-
teta e idealizadora da Pra-
ça Temporal, na mostra.







15 anos Alícia Maria
A debutante Alícia Maria celebrou a chegada 
dos 15 anos com uma linda festa no Fátima Ca-
março Buffet.
A linda jovem é filha dos empresários Joselito 
Campelo e Josy Campelo, e na foto, também 
com sua irmã Ananda Júlia.
A festa linda reuniu muitos amigos e familia-
res e foi marcada pela participação das ami-
gas, que fizeram várias homenagens à jovem. 

Fotos: Tibério Hélio



Hillana Castro fsioterapeuta especial-
ista em dermatofuncional e cosmeto-
logia, Há mais de 15 anos de experiên-
cia com pós operatório, habilitada ao 
método @fibrosezero.@fibrosezero.



DIVIDIMOS EM 3 FASES OS 
PROCESSOS OPERATÓRIOS. 

PRÉ INTRA PÓS
Pré-operatório
Na consulta fsioterapêutica 
Pré-operatória, o paciente é 
preparado para o que está por 
vir, tornando o processo mais 
familiar e tranquilo diminuin-
do a ansiedade pré-cirúrgica. 
São avaliadas toda e qualquer 
disfunção, dor ou limitação de 
movimento que possam in-
fuenciar no Pós-operatório. 
Além do histórico de pro-
cedimentos do paciente e 
possível presença de fibro-
ses tardias e/ou aderências 
que possam causar piora em 
uma segunda intervenção. 
Nessa consulta, também são 
passadas as orientações em 
relação a: 
Postura para dormir. 
Movimentos permitidos. 

Exercícios respiratórios e de 
prevenção à trombose. 

Placas e malhas de com-
pressão. 

Teste de alergia a bandagens 
(caso o paciente opte pelo 
uso no centro cirúrgico). 
Operatorio
O Intraoperatório é realizado 
imediatamente após o térmi-
no da cirurgia, ainda no cen-
tro cirúrgico, para auxiliar na 
fase aguda da cicatrização. 
São aplicadas bandagens con-
tensivas ou compressivas (tap-
ing) na região onde for realiza-

Pós-operatório 
O tratamento pós-operatório 
inicia de três a sete dias após 
a cirurgia. De acordo com 
a avaliação fisioterapêutica 
inicial, será decidido quais 
ferramentas da Fisioterapia 
vão ser utilizadas nos atendi-
mentos. 
O foco nesta etapa é restabe-
lecer ou preservar funções, 
além de aliviar dores, de-
sconfortos, inchaços, fibroses 
e aderências causadas pela 
cirurgia. 

da a cirurgia, com objetivo de: 

Reduzir o espaço morto 
formado entre a pele e o 
músculo após retirada de 
gordura e veias. 

Diminuir o edema (inchaço) e 
equimoses (roxos). 

Prevenir contra a formação 
exagerada de fibroses e ad-
erências cicatriciais. 

A aplicação das bandagens 
proporciona muito mais con-
forto na fase inicial de recu-
peração. Como ela minimiza 
as intercorrências citadas aci-
ma, acaba reduzindo e otimi-
zando o número de atendi-
mentos no pós-operatório. 
   

A fisioterapia dermato-fun-
cional vai te ajudar neste 
processo. 
O fisioterapeuta dispõe 
de uma série de recursos 
terapêuticos para tratar e 
minimizar o surgimento das 
fibroses. 
Algumas delas são: 
A drenagem linfática manual 
(DLM) O ultrassom 
A liberação tecidual funcional 
(LTF) l A Radiofrequência 
O Heccus ou Manthus 
O tratamento fisioterapêutico 
no pós operatório de cirurgia 
plástica é fundamental para 
minimizar o aparecimento de 
fibroses, aderências e para 
alcançar o resultado almeja-
do pela cirurgia. 
   

Atendimentos 
Fisioterapia Pre, Intra e Pós-op-
eratória de cirurgias plásticas;
 
Estética Facial (Revitalização e 
Rejuvenescimento)
 
Atendimento à Gestante 
(pré e pós-parto)

Fibrose Vamos entender. 
A cirurgia plástica é uma al-
ternativa rápida e eficaz 
na busca do corpo perfei-
to, porém no decorrer deste 
caminho podemos nos de-
parar com algumas inter-
corrências como a fibrose, 
que nada mais é do que 
uma resposta natural do 
processo de cicatrização.



O Enlace Matrimonial de Maria Marta e Lucas

Na interseção entre a ciência e a justiça, encontramos a história de amor de 
Lucas Terto e Maria Marta. Ele, um médico cuja dedicação transforma vidas. 
Ela, uma advogada que luta por justiça e pela verdade. Unidos pelo destino, 
celebraram uma união marcada por respeito, cumplicidade e sonhos com-
partilhados. A  cadedral de Nossa Senhora das Dores, em Teresina, foi o altar 
do Sacramento recebido. Os noivos receberam os cumprimentos em grande 
festa no Finees Buffet, com direito a lindas músicas cantadas pelo noivo apai-
xonado. Lindo de ver!

Celebração do Amor: 

Fotos: Márcia Bulamarque

Maria Marta e Lucas Terto



Lusiane Lustosa, Walter Lustosa, Maria Marta Lusto-
sa, Lucas Terto, Maria Clara Lustosa, Cleber Fonseca, 
Carol Lustosa e Woeller Resende Dourado

João Terto, Ruanna Guimarães,  Pedro Terto, Maria 
Marta Lustosa, Lucas Terto, Simone Terto, José Terto 
Filho e Constança Terto



Sua melhor companhia 
é você!
Conversamos com a psicóloga Natália 
Vidal para descobrir como chegar à feli-
cidade

Reconheça sempre que você 
é uma pessoa única, com 
uma história e experiências 
que ninguém mais tem. É com 
essa frase que a psicóloga 
Natália Vidal nos aconselha 
a nos enxergarmos daqui pra 
frente. Para a especialista, 
cuidar de si, da mesma forma 
como cuidaríamos de alguém 
que amamos, pois merece-
mos todo o carinho e respei-
to do mundo! Para Natália 
Vidal, é fundamental desco-
brirmos o quanto somos 
incríveis e aprender a des-
frutar da própria presença.

Psicóloga clínica e institucio-
nal com 15 anos de experiência 
no tratamento e abordagem 
de pacientes com Transtornos 
do Desenvolvimento, Reabi-
litação/Habilitação Cognitiva 
e Doenças Crônicas, Natália 
Vidal tornou-se influencia-
dora e ganhou destaque na 
profissão quando passou a 
compartilhar suas experiên-
cias práticas, misturando a 
psicologia tradicional com 
experiências mais modernas.
A psicologia está se tornan-
do cada vez mais conhecida e 
procurada entre os piauienses 
de todas as idades. Mas a que-
bra do preconceito durante 
décadas não foi fácil e só está 
sendo possível graças ao tra-
balho de profissionais como 
a psicóloga Natália Vidal. 

Do time da nova geração de 
psicólogos, a profissional 
acredita que psicologia vai 
além de abordagens dentro 
de consultórios e medica-
mentos. Ela acredita que o 
comportamento e experiên-
cias vividas pelo homem e 
observadas pelos filósofos, 
eram entendidas como ma-
nifestações da alma. Desta 
forma, a psicóloga age para 
fazer com que o paciente en-
xergue suas ações por outros 
pontos de vista, trabalhando 
para promover mudanças 
construtivas em seus com-
portamentos.
Natália Vidal explica que po-
demos achar que tivemos 
uma infância “normal” e tran-
quila, e mesmo assim desco-
brirmos na vida adulta que 

Por: Vinicius Vainer



sendo quebrados, e cada vez 
mais as pessoas vêm toman-
do ciência da importância de 
cuidar da sua saúde mental. 
Estamos numa ótima fase 
em que adultos, crianças e 
adolescentes entendem que 
a psicologia é algo natural e 
essencial para as nossas vi-
das. Isso está fazendo com 
que cada vez mais pessoas 

Natália Vidal, que vem con-
solidando-se principalmente 
com o público infantil e ado-
lescente, explica que, geral-
mente, dependendo do caso, 
entende os pontos que pre-
cisam ser abordados com 
mais urgência e demandam 
um tempo maior de atenção, 
e assim, utiliza essas informa-
ções como ponto de partida 
para o tratamento. A profis-
sional, que faz parte do corpo 
clínico do Centro Integrado 
de Reabilitação (CEIR), uma 
referência em reabilitação 
no país, explica que um psi-
cólogo pode ser procurado 
em qualquer momento de 
sua vida, independentemente

A nossa sociedade vive uma es-
pécie de “epidemia invisível”. 
Milhares de adultos tiveram 
o desenvolvimento emocional 
interrompido e reagem como 
se estivessem na infância: são 
“crianças” andando em corpos 
de adultos em busca do amor 
que nunca receberam dos pais. 

experiências negativas das 
quais não lembramos mais. 
A especialista explica que 
traumas de infância são mais 
comuns do que se imagina, 
porque não se restringem a 
experiências que ameaçam a 
vida, como violência, abuso ou 
desastres: podem envolver, 
por exemplo, necessidades 
emocionais não atendidas por 
cuidadores que não sabiam li-
dar com as próprias emoções.

se estiver ou não com ques-
tões emocionais que preci-
sam de suporte para serem 
compreendidas. Principal-
mente quando se trata de 
questões como traumas
de infância, dificuldade para 
superar traumas atuais como 
o luto, ou um acidente, abuso 
psicológico e sexual, ou ape-
nas porque sente a necessi-
dade de se abrir com alguém 
sem receber julgamentos.

Com o passar dos anos, os 
preconceitos que existem em 
relação à psicoterapia estão 

carregamos efeitos físicos de

busquem por esse profissio-
nal, até mesmo porque parte 
da população hoje sofre, por 
exemplo, com a ansiedade, 
que é um transtorno cada vez 
mais comum.
Para Natália Vidal, “ser fe-
liz” é diferente de “estar feliz”. 
Temos muitos momentos de 
alegria: fazer uma compra, ir 
a um restaurante, cinema ou 
viajar. Ninguém pode negar a 
satisfação nesses momentos. 
Só seremos felizes assim? O 
clichê de que a felicidade está 
nas coisas mais pequenas 
é comprovado por grandes 
pesquisas.
Natália explica que ser feliz 
é mais do que um momento. 
A felicidade é holística, como 
um todo, em que as áreas psi-
cológica, física e comporta-
mental formam um todo, em 
que todos se influenciam e o 
todo resultante é mais do que 
a soma das partes. 

Mudanças de pensamento
As transformações consistem 
em relativizar os problemas, 
abstrair-se das redes sociais e 
contrariar o negativismo pre-
sente na sociedade atual, ou 
seja, de vez em quando, desli-
gue-se do mundo lá fora!

O caminho para a cura é justa-
mente olhar para a sua criança 
interior, ver do que ela precisa e 
se dedicar todos os dias a aten-
dê-la



Da funcionalidade à
 autenticidade: 
O DNA DA ARQUITETURA DE EDUARDO 
AVELINO

Leveza e jovialidade se unem 
à experiência de 17 anos no 
mercado teresinense do ar-
quiteto Eduardo Avelino, 
criando a fusão perfeita para 
um trabalho fora do padrão, 
mas com funcionalidade, que 
é sua marca registrada. Com 
foco na arquitetura residen-
cial, mais especificamente, 
em casas de alto padrão, os 
projetos desse profissional se 
comprometem com o confor-
to e qualidade de vida dos mo-
radores, criando um ambiente 
mais leve, limpo, espaçoso e 
integrado. O resultado desses 
anos de dedicação foi a cons-
trução de um nome dispu-
tado nos projetos da cidade.

Eduardo conta que a arqui-
tetura esteve presente em 
sua vida desde a infância. 
 

relembra.

           Gostava de desenhar e 
sonhar com casas e amava an-
dar pela cidade e observar as 
pessoas em suas residências. 
Nessa época, tinha um grande 
amigo e vizinho cuja mãe era 
arquiteta, e lembro de brincar 
em sua prancheta usando as 
réguas e lápis coloridos. Era 
muito divertido,

           @avelinoarquitetura



Aos 12 anos, ele já tinha certe-
za da profissão que iria seguir. 
Formado, trabalhou em diver-
sos escritórios e lojas antes de 
montar seu próprio negócio. 

conta ele.
O arquiteto revela que estu-
dar interiores foi um divisor 
de águas em sua profissão. 

Sobre a relação com as ex-
pectativas dos clientes, 
Eduardo defende que o 
diálogo é a palavra-chave.

“Minha arquitetura mudou com 
o passar dos anos. Gosto de 
projetos que nos fazem pensar 
de forma diferente. Fugir do pa-
drão, do comum, são essenciais 
para uma boa arquitetura, mas 
sempre levando em conside-
ração primeiro a funcionalida-
de e somente depois a beleza. 
Meus projetos favoritos são os 
residenciais. Sou apaixonado 
pelo morar. Entender as neces-
sidades do cliente, conhecer 
mais a história da família e seu 
cotidiano são fatores que me 
estimulam a amar fazer casas,”

    É preciso buscar o equilíbrio nos projetos en-
tre o gosto do cliente e o estilo do escritório. Sou 
movido a desafios e, com muita conversa, consigo 
gravar uma identidade nos meus projetos, mesmo 
quando o cliente tem um estilo bem divergente do 
meu. No fim, nada supera atender à expectativa do 
cliente quanto aos itens que ele pede numa casa. 
Esse resultado é alcançado com diálogo e com o 
devido conhecimento de um projeto de interiores

      Hoje, acho impossível co-
meçar um estudo de uma casa, 
por exemplo, pensando primei-
ro na fachada. A arquitetura 
tem que primeiro atender as 
necessidades do cliente para 
depois ser bela. Funcionalida-
de sempre em primeiro lugar. 

FUTURO TECNOLÓGICO



Com o passar dos anos, a ar-
quitetura tem sido impactada 
com o surgimento de novas 
tecnologias, fazendo com 
que o potencial criativo da 
arquitetura moderna pareça 
infinito. E tem sido mesmo. 

on-line com os clientes e 
acompanhar de perto todo o 
processo para assegurar que 
tudo sairá como pensado.
As redes sociais também 
entraram em cena e se tor-
naram eficientes canais 
de venda, divulgação e in-
teração com os clientes.
Essa é mais uma exigência 
do mercado nos dias atuais 
e fator determinante para 
captação de novos clientes. 
O network de uma rede so-
cial é fundamental. Para isso, 
contrato empresas de asses-
soria de comunicação, mas 
não abro mão de dar minha 
opinião, escolher o que exi-
bir e, principalmente, conver-
sar on-line com os clientes e 
acompanhar de perto todo o 
processo para assegurar que 
tudo sairá como pensado.
Eduardo analisa que o cresci-
mento de Teresina nos últimos 
anos trouxe novos usos e ne-
cessidades para a arquitetura.

A tecnologia inovou na forma de 
desenhar. Hoje, o desenho à mão 
livre deu espaço a belíssimas 
maquetes eletrônicas, com ver-
dadeiras animações que, mui-
tas vezes, temos dificuldade de 
distinguir uma foto real de um 
render. São tantos programas 
que já até desenhamos no com-
putador em 3D. No escritório, 
estamos sempre investindo em 
softwares que possibilitem uma 
agilidade ainda maior na entrega 
de um projeto executivo. Confes-
so que tive o privilégio de ainda 
pegar várias matérias na facul-
dade com desenhos à mão livre. 
Adorava ficar no pátio da facul-
dade, observando os espaços, e 
reproduzindo com lápis no pa-
pel. Ainda tenho alguns desses 
desenhos guardados. Pra mim, 
a arquitetura sempre será a arte 
de realizar sonhos através dos 
desenhos.
As redes sociais também 
entraram em cena e se tor-
naram eficientes canais 
de venda, divulgação e in-
teração com os clientes.
Essa é mais uma exigência 
do mercado nos dias atuais 
e fator determinante para 
captação de novos clientes. 
O network de uma rede so-
cial é essencial. Para isso, 
contrato empresas de asses-
soria de comunicação, mas 
não abro mão de dar minha 
opinião, escolher o que exibir 
e, principalmente, conversar 

          Temos um público cada vez 
mais exigente e que tem busca-
do profissionais gabaritados em 
todas as áreas. Na arquitetura, 
não seria diferente. Os condomí-
nios horizontais trouxeram de 
volta a casa como foco de cons-
trução em nossa cidade. Prin-
cipalmente após a pandemia, o 
‘morar bem’ deixou de ser luxo 
para ser uma necessidade prin-
cipal da família. As casas estão 
cada vez mais confortáveis e fun-

cionais, com novos espaços e até 
usos de espaços muitas vezes 
esquecidos em uma residência. 
O home office, estúdio para ati-
vidades físicas, integração entre 
cozinha e área de lazer e grandes 
espaços comuns para receber ami-
gos e aumentar a convivência fa-
miliar são tendências que seguem 
em destaque na arquitetura e que 
temos dado uma atenção especial 
na hora de criar novos projetos.



       Adoro reunir pessoas importantes na minha trajetória para 
confraternizarmos em grande estilo. Como o próprio nome 
diz: gente é para brilhar. Nesses momentos, celebramos os su-
cessos que vieram e ainda estão por vir. É sempre especial, 

Gente é para brilhar 
BY Lucienne Sampaio

Fotos: Tibério Hélio

Em mais um ano, a jornalista 
Lucienne Sampaio recebeu 
amigos em almoço presti-
giado por nomes de desta-
que da sociedade piauiense. 
Com o tema “Gente é para 
brilhar”, a seleta confrater-
nização foi realizada no res-
taurante Piancó, de Lorena 
Dayse (vice-campeã do pro-
grama “MasterChef” 2021)  e 
contou com fotos e vídeos 
de Tibério Hélio & Equipe, 
e muita música ao som do 
cantor Marquinhos do Pará.

Para a colunista social, esse 
são momentos especiais 
para celebrar entre ami-
gos e parceiros de projetos.

destaca Lucienne Sampaio.



Quando a paixão vira profissão:

 a escolha pela vida saudável
Isabella Soares vira a chave da vida 
compartilhando rotina saudável nas 
redes sociais

Em seu perfil nas redes 
sociais, Isabella Soares se 
descreve como uma advo-
gada, futura nutricionista, 
que ama viver ativamente 
e descomplicar a rotina. A 
jovem de 24 anos esban-
ja uma beleza reluzente 
e um corpo que mostra a 
disciplina e o compromisso 
com a saúde.
Ao entrar na faculdade 
com apenas 16 anos, Isa-
bella relembra a mudança 
de carreira. 

Praticando esportes desde 
os 13 anos, o caminho para a 
nova escolha profissional foi 
natural. 

            Eu não sabia muito bem o 
que queria ser quando crescer. 
Fiz o curso de Direito, passei 
na OAB depois de muito estudo, 
foquei em concursos, trabalhei 
em escritórios de advocacia, 
mas, na prática, a área não era 
pra mim

         Sempre tive um estilo 
de vida saudável, com treino e 
alimentação regrados e, dessa 
forma, a nutrição se tornou 
uma opção e ganhou meu co-
ração. Deus me mostrou clara-
mente que meu propósito era 
nutrição. Hoje, faço o curso e 
estou feliz e realizada por es-
tar em algo que me identifico

          @bestsfriendsfit



É como se fosse o meu diário. 
Como o próprio nome diz, eu 
me sinto best das pessoas que 
estão por lá. Temos uma rede 
de apoio muito legal, com muita 
troca. Também gosto de trazer 
assuntos pouco abordados, des-
mistificando termos técnicos 
da nutrição. Planejo seguir 
ativa nas redes sociais e, futu-
ramente, mostrar meu dia a dia 
como nutricionista

             Se você tem disciplina em 
qualquer área, você é livre. É 
essa mensagem que tento pas-
sar para todos que me acompa-
nham na vida on-line e off-line

Nas redes sociais, a jovem 
compartilha sua rotina como 
estudante, com dicas dos trei-
nos e alimentação no perfil 
@bestsfriendsfit .

Disciplina é liberdade. Esse é 
o lema da futura nutricionista 
em todas as áreas da sua vida. 

              O esporte está no meu dia 
a dia e não é sacrifício, eu amo 
me movimentar. Já pratiquei 
vários esportes, porém, minha 
paixão é a musculação! Atual-
mente, entrei no muay thai e 
estou amando. Aliar essas duas 
paixões é um caminho que tenho 
interesse

Sobre o futuro, Isabella ante-
cipa sua preferência por nutri-
ção esportiva. 



Brilhando na Medicina: o destaque

dos jovens médicos na Clínica 

Neuro e Mente
Três jovens médicos com uma 
história que se entrelaça des-
de os corredores da facul-
dade até os desafios da vida 
profissional. Augusto César 
Beserra, Renan Sampaio e 
Isadora Almendra se conhe-
ceram em uma faculdade 
de Teresina, unidos por uma 
paixão em comum: a medici-
na e o desejo de fazer a di-
ferença. Hoje, morando em 
São Paulo, eles abriram jun-
tos a clínica Neuro e Mente.
Augusto César se aprofundou 
em neurologia, trilhando um 
MBA em Gestão em Saúde 
pela BBI of Chicago, e resi-
dência médica em Neurologia 
na FMABC. Atualmente, o mé-
dico realiza Fellow em Neu-
rorradiologia Intervencionista.

Renan Sampaio seguiu o 
rumo da psiquiatria, dedi-
cando-se a uma residência 
no Instituto Bairral e se vo-
luntariando no serviço de 
psicoterapia do HCFMUSP. 
Agora, está em formação em 
Psicodrama (SOVAP) e em 
Psicoterapia Dinâmica Breve 
(HCFMUSP). Já Isadora Al-
mendra realizou residência 
em clínica médica pela Unisa, 
seguida por uma pós-gradua-
ção em Cuidados Paliativos 
no Hospital Albert Einstein.
Reunindo o melhor de cada 
especialidade para oferecer 
um cuidado integral e huma-
no aos pacientes, eles cria-
ram a clínica Neuro e Mente, 
um espaço que oferece tam-
bém telemedicina, além do 

Por: Bruna Leite

Renan Sampaio



atendimento presencial, garantindo que pacien-
tes de todo o país, especialmente do Piauí, de onde 
vieram, recebam o melhor atendimento possível.
O diferencial da clínica vai além do consultório.

destaca o médico Augusto César Beserra
A médica Isadora Almendra conta sobre os planos fu-
turos: 

Para o médico Renan Sampaio, os pacientes ficaram 
bem mais receptivos quanto ao atendimento por tele-
medicina pós-pandemia.

finaliza.

Vamos na casa dos pacientes e discutimos entre nós todas 
as abordagens dos casos. Assim, garantimos um diagnós-
tico preciso e um plano de tratamento abrangente, com 
cuidado completo e personalizado para cada paciente,

Pretendemos abrir uma clínica em Teresina assim que 
finalizarmos nossos compromissos acadêmicos em São 
Paulo. Com foco em neurologia, psiquiatria e cuidados 
paliativos, queremos oferecer uma equipe multidiscipli-
nar e ampliar cada vez mais nossas áreas de atendimento,

Augusto César Beserra 

Isadora Almendra 

É possível realizar um atendimento humanizado, com 
boas respostas e de qualidade mesmo à distância.  Neste 
momento, a telemedicina é uma maneira de nos aproximar 
e de contribuir com as nossas origens, já que a precarie-
dade da saúde mental no Piauí foi um dos motivos que 
nos levaram a adentrar nessa área. Queremos contribuir 
nesse trabalho de conscientização contra os preconceitos 
e estigmas voltados aos problemas mentais,



A Loja Premium J.Monte, em 
parceria com a DEXperience, 
reuniu arquitetos e designers de 
interiores no restaurante Cinco 
Sentidos para uma noite repleta 
de arte, inovação e novas expe-
riências. O evento contou com 
a participação da arquiteta es-
pecificadora da Dexco, Juliana 
Soares, que apresentou as no-
vas tendências no mundo da ar-
quitetura. A DEXperience é um 
programa de relacionamento 
da Dexco que oferece suporte 
técnico, visibilidade e reconhe-
cimento para especificadores, 
como arquitetos e designers 
de interiores, reunindo benefí-
cios das marcas Dexco (Deca, 
Portinari, Duratex e Ceusa) em 
um único lugar. A plataforma 
facilita o trabalho dos profis-
sionais ao oferecer conteúdos 
exclusivos, treinamentos, ferra-
mentas de especificação, espa-
ços para divulgação de proje-
tos, além de prêmios e viagens.

viva a dexperience

Fotos: Darcy Bastos





Celebração: 
Lançamento da Edição No 44 
da Revista Click NE

Celebração no lançamento 
da revista Click NE, edição n° 
44, que trouxe como capa a 
arquiteta Lorena Fortes, co-
memorando a boa fase dos 
negócios, com entrega de 
projetos executados dentro 
da arquitetura multissenso-
rial, sua marca registrada.
Na ocasião, a editora-chefe 
da revista, Katya Cilene, re-
cebeu amigos e convidados 
em uma tarde super agra-
dável no salão mais cor de 
rosa de Teresina, o D’NY, 
que foi palco para esse mo-
mento de confraterniza-
ção, ao som do DJ Ítalosax. 

O evento contou com diver-
sos parceiros e patrocinado-
res de mais uma edição da 
revista, que tem grande acei-
tação do público piauiense. Os 
convidados aproveitaram o 
cenário instagramável do es-
paço para fazer muitos clicks. 









A Click NE surgiu há anos atrás 
com a ideia de valorizar pes-
soas do nosso Estado, eviden-
ciando sua melhor versão. Cada 
edição faz parte da história 
piauiense e somos muito gratos 
a todos pelo apoio nesse pro-
jeto que só cresce a cada ano,
destacou Katya Cilene.



O Bolo Mais Famoso do Brasil: 

O Bolo da Misericórdia e a História 

de Davi
O “Bolo da Misericórdia” se 
tornou um fenômeno gas-
tronômico no Brasil, conquis-
tando o paladar e o cora-
ção de milhares de pessoas 
em todo o país. Mas quem 
está por trás dessa delícia? 
A resposta é Davi, um em-
preendedor da gastronomia 
de Timon, cuja jornada de 
sucesso começou em 2013.

Davi enfrentou diversos de-
safios desde o início, incluin-
do a falta de apoio familiar. 
No entanto, sua paixão pela 
culinária e sua determinação 
o levaram a abrir e fechar ne-
gócios várias vezes, sempre 
retornando com mais força, 
impulsionado pelo reconhe-
cimento de seus clientes.

O ponto de virada veio com 
o “Bolo da Misericórdia”, uma 
criação inspirada em sua pro-
fessora Elisa. Com um vídeo 
viral que alcançou mais de 
5 milhões de visualizações 
nas redes sociais, o bolo se 
tornou um sucesso instan-
tâneo, levando Davi a no-
vos patamares de sucesso.

Além do bolo, Davi também é 
conhecido por outros pratos 
de sucesso, como o “Arruma-
dinho” e a “Bomba Jerumenha”. 
Com sua criatividade e talen-
to, ele continua surpreenden-
do e encantando seus clien-
tes, recebendo visitantes de 
várias partes do Brasil, que 
vêm especialmente a Teresi-
na para provar suas delícias.

Com mais de 91 mil seguido-
res nas redes sociais, Davi é 
um exemplo de como a pai-
xão, a persistência e a dedi-
cação podem transformar 
um sonho em realidade, con-
quistando o paladar e o re-
conhecimento de todo o país.

@Umami_pi - Tiago Alves Olanda Costa  



O médico Caio Petri e a advogada Tereza Lorenza se tor-
naram marido e mulher em uma  emocionante cerimô-
nia que aconteceu na Paróquia Nossa Senhora do Bra-
sil, em São Paulo, e celebrada pelo Padre Tony Batista.  
 
O casal recepcionou os convidados no maravilhoso Palácio Tan-
gará, em uma festa que reuniu grande parte das sociedades pau-
lista e piauiense.

Um enlace mágico: celebrando o Amor 
em um casamento inesquecível.
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Tereza Lorenza e Caio Petri
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A Casa JÓYA  NA CASACOR PIAUÍ



A Casa JÓYA é uma morada luminosa que 
abriga joias da arte piauiense e do design 
nacional. 
Concebida para um viver leve e informal, 
onde a integração dos espaços traz fluidez 
e liberdade.

Cores neutras são pontuadas por tons ver-
des e terrosos, com texturas naturais e ma-
cias revestindo o mobiliário de diferentes 
épocas e estilos.

No hall de entrada, um antigo móvel de fa-
mília dá as boas-vindas, trazendo memórias 
afetivas e reverenciando a beleza que atra-
vessa o tempo.



Na cozinha, um terracota intenso e acolhe-
dor imprime personalidade e estimula o con-
vívio.
Tons de verde e bege compõem a suíte mas-
ter com leveza, onde a suavidade é reforçada 
pela geometria curva das paredes.

No terraço, o spa potencializa o lazer cerca-
do por muito verde.

Casa JÓYA, de José e Yamara, pois ela sempre 
está presente!!



Parabéns, Marlúcia Costa
Marlúcia Costa comemo-
rou seus 65 anos com fes-
ta em seu apartamento, 
reunindo amigos e fami-
liares. Muito querida en-
tre suas amigas, Marlúcia 
já é sinônimo de comemo-
rações e festa. Vida longa!








